



Dossier Complementos, Regulación hormonal

María Pilar Labat, Vocal de Alimentación del COF Zaragoza, "Una dieta no inmuniza: si vuelves a seguir tus pautas, volverás a ganar peso"

Francisca Aranzana, directora de Infarma 2019, "Aspiramos a conseguir que la Administración sea consciente de la importante labor que realizamos los farmacéuticos"

La dermofarmacia cosecha buenos resultados

OTC sigue siendo el segmento estrella

SALUS

Aporte de 8 vitaminas

Epresat es un multivitamínico cuya fórmula ha sido especialmente diseñada para aportar vitaminas vitales, como las vitaminas A, B6, C y D, así como raíz de equinácea, que ayudan al normal funcionamiento del sistema inmunitario. Las vitaminas B2, B1, C y niacina ayudan a disminuir el cansancio y la fatiga. Epresat es fácil de tomar. Gracias a que los nutrientes llegan al intestino ya disueltos en un medio líquido, estos son absorbidos más rápidamente que otras formulaciones secas.



EQUALUD

Propiedades antisépticas y antiinflamatorias

Bio Essential Oil Árbol del Té es un aceite esencial ecológico y quimiotipado, 100% puro y natural, obtenido mediante destilación a vapor de agua de la rama con la hoja del árbol del té. El mismo tiene, además, propiedades antisépticas y antiinflamatorias. Se puede utilizar de forma externa en compresas, gárgaras, inhalaciones, masajes o en el champú, pero siempre hemos de hacerlo diluyéndolo en agua o aceite, debido a su alta concentración de principio activo.



ARKOPHARMA

Para la salud articular

La novedad de la gama Arkoflex es una innovación basada en la cronobiología, con ingredientes que ayudan a mejorar la movilidad y flexibilidad articular, al tiempo que evitan el desgaste de las articulaciones. Se trata de Arkoflex día y noche, con distinta fórmula para el día y la noche, avalada por la Asociación Española de Fisioterapeutas. Acción día: Movilidad y flexibilidad articular. Acción noche: Formación normal de los tendones, huesos y articulaciones.



LABORATORIOS BABÉ

Piel hidratada y nutrida

Laboratorios Babé ofrece dos productos formulados específicamente para la piel sensible: el Jabón Hidra-Calm, que limpia suavemente y respeta el equilibrio natural de la piel, junto con el Fluido Hidra-Calm, que calma, hidrata y reduce la sensibilidad. Hidra-Calm es un jabón muy suave y con aspecto perlado, indicado para la higiene diaria de la piel sensible y delicada. Por su parte, el Fluido Hidra-Calm hidrata, cuida y protege la piel, dejándola suave y flexible durante todo el día. Además, aporta un confort inmediato gracias a la manzanilla que calma y alivia eficazmente la piel.



GERMINAL

Acción de los prebióticos en la piel

Germinal incorpora sustancias prebióticas (indicadas para pieles más sensibles) en su nuevo lanzamiento, las ampollas Germinal Acción Profunda Prebióticos. Combina sus principios activos (nutrientes derivados de las algas, derivados de los azúcares y el extracto de Caesalpinia Spinosa y los prebióticos) para proteger y mantener el equilibrio de la piel, gracias a sus 6 acciones principales: calma, protege, hidrata, antiarrugas, acción tensora inmediata y antipolución.

